

## FORUMS POUR LES CONSOMMATEURS

### FAIRE UN CONTROLE DU FOIE?

---

Par [Profil supprimé](#) Posté le 01/08/2017 à 20h31

Bonjour,

J'ai sombré dans l'alcoolisme de l'age de 23 a 31ans environ 30 a 40 verres par semaine. avec des pauses dans la semaine en general.

J'ai developpé une certaine hypocondrie a cause de maladie dans ma famille. Du coup je minquiete des dommages que j'ai pu causer. Je pense au foie en premier lieu. Est ce qu'on peut demander / faire une echographie simplement pour savoir ou on en est ? J'ai pas de symptomes precis, quelques pointes au foie qui n'ont peut etre rien à voir. Mais je n'ai jamais titubé, ni eu de vomissements etc.. a vrai dire quand je bois c'est comme du jus de fruit et je ne suis jamais malade le lendemain, je m'hydrate bien et ca va bien. mais bon..

Je precise que j'essaie d'arreter et j'ai bien diminué a ce jour.

Je n'en ai parlé donc a personne et pas meme mon medecin.

Merci !

### 3 RÉPONSES

---

[Profil supprimé](#) - 02/08/2017 à 09h31

Bonjour,

Tu peux faire un simple bilan sanguin qui te rassurera je pense 😊

Aucun besoin d'angoisser à mon avis !

Bonne journée !

---

[Profil supprimé](#) - 02/08/2017 à 19h49

Bonjour,

J'en ai un à faire justement mais la cause de depart n'a rien à voir

Comment on peut reperer les liens avec l'alcoolisme ?

Voici la liste d'analyses prescrite :

NFS  
VS, CRP  
Ionogramme sanguin  
Glycemie  
Creatininémie  
Clairance MDRD  
Exploration d'une anomalie lipidique  
ASAT, ALAT, GGT  
Protidémie, albuminémie  
TSHus

Merci 😊

---

[Profil supprimé](#) - 03/08/2017 à 14h26

C'est un bilan qui semble complet. Le médecin détectera une anomalie 😊 pas d'inquiétude !

---